

Anime-Kurzgeschichten

Von Blanca-Haruno

Kapitel 7: Der Bey der Liebe! ~ Beyblade

Der Bey der Liebe!

Serie: Beyblade

Paar: BryanXTari oder SpencerXTari oder vielleicht auch GarlandXTari wer weiß

Part 1

Aus Tari's Sicht

Jungs sind so leicht zu durchschauen.

Wie ich darauf komme?

Ganz einfach. Denn Bryan und Spencer streiten sich momentan immer um mich. Eigentlich ist das ganz witzig, wie sie sich fast die Köpfe einschlagen. Das machen sie bloß um meine Aufmerksamkeit zu gewinnen, genauso wie mein Herz. Aber so leicht mache ich es ihnen nicht. Nein, ganz im Gegenteil ich mache es ihnen schon schwer. Denn sobald ein Mann das Herz einer Frau erobert hat, strengt er sich nicht mehr an und wenn man als Frau in der Männerwelt bestehen will, muss man denken wie sie und sie im Ungewissen lassen. Klingt vielleicht komisch, aber es klappt. Wie man sehen kann. Aber mein Bruder tut mir irgendwie leid, denn er muss die beiden Streithähne immer wieder auseinander bringen. Er hat mich auch einmal gebeten, mich für einen von den beiden zu entscheiden. Darauf habe ich ihm erstmal erklärt, weshalb ich das mache. Als ich fertig war, hat er dumm aus der Wäsche geguckt.

Dann ist Ian in meine Werkstatt gekommen.

„Hey Tari, könntest du bitte mal meinen Bey durchchecken?“, fragt Ian ganz freundlich.

„Klar, mache ich, Ian.“

„Sag mal, Tari, weiß du was mit Bryan und Spencer los ist? Die beiden benehmen sich komisch.“

„Du wirst es mir vielleicht nicht glauben, aber ich weiß, weshalb sie sich so merkwürdig benehmen.“

„Echt?! Dann bist du ein ganzes Stück weiter als ich. Ich grübele schon die ganze Zeit über, was mit ihnen los ist. Kannst du es mir vielleicht sagen? Bitte.“

Dann drehe ich mich um und schiebe meine Spezialbrille hoch. Diese Brille erlaubt mir, die Beys durchzuchecken ohne sie auseinander zu nehmen, was ziemlich praktisch ist. Dann drehe ich mich zu ihm um und sage: „Ist dir schon mal in den Sinn gekommen, dass die beiden einfach nur verliebt sind? Aber nicht ineinander, sondern in eine andere Person.“

„Das ist absolut dämlich. Wir wurden trainiert um keine Gefühle zu zeigen. Weshalb

sollten sie sich denn verlieben? Aber wer könnte diese Person sein, in die sich die beiden verknallt haben?"

Darauf macht er einen lustigen Gesichtsausdruck, worauf ich anfangs zu kichern.

„Ich glaube, ich hab's, Tari!“

„Hä, was meinst du, Ian?“

„Ich meine, ich weiß jetzt, was mit den beiden los ist. Die sind in dich verknallt, Tari!“

„Ha, ja. Hast du auch dafür Beweise, dass es so ist, Ian? Außerdem ist dein Bey ganz in Ordnung.“

„Wenn du Beweise haben möchtest, dann sollst du sie kriegen und vielen Dank, dass du meinen Bey durchgecheckt hast. Ich hatte vorhin beim Training so ein komisches Gefühl.“

„Kein Problem. Das ist halt meine Aufgabe hier.“

Nachdem bei allem Beys wieder alles glatt geht, gehe ich auf mein Zimmer um etwas zu lesen.

Tja, manchmal ist es praktisch, das einzige Mädchen in der Abtei zu sein. Mal sehen, ob Ian Beweise findet.

Moment! Ist nicht bald wieder ein Turnier, in dem das Team meines Bruders teilnimmt? Das heißt ja, dass ich mit muss. Das wird lustig. Mal sehen, wie weit sie dieses Mal kommen. Momentan sind sie die Landeschampionen. Wenn ich richtig informiert bin, ist das ein sehr großes Turnier das über mehrere Länder geht.

Die Gruppenspiele werden sicherlich ein Kinderspiel für die vier. So ab dem Viertelfinale könnte es etwas anstrengend werden. Wie ich darauf komme? Ganz einfach, weil am Anfang Blader dabei sind, die zwar in ihrer Heimat ziemlich gut sind, aber das Team von Tala ist schon ein anderes Kaliber als solche Kleinkinder von Bladern.

Dann werde ich aus meinen Gedanken gerissen, denn es klopft an meiner Tür.

„Herein, wenn es kein Schneider ist!“, sage ich und herein kommt...

~~~~~Fortsetzung Folgt~~~~~

---

Gut Garland ist noch nicht aufgetaucht aber er taucht noch auf keine Sorge.

tja das wars auch schon wieder von mir. Mal sehn wann das nächste Kapitel on kommt.